

BAB IV

HASIL PEMBAHASAN

3.1 Hasil Karya

Dalam melaksanakan kerja praktik selama satu bulan yang telah terselesaikan, penulis menghasilkan beberapa karya yang di implementasikan pada laporan ini. Salah satunya ialah desain booth jamu tetes BIOHSA

3.1.1 Desain Booth Iklan Jamu Tetes BIOHSA

Booth sebagai media iklan jamu tetes BIOHSA merupakan acara yang di selenggarakan oleh PT. Madinulum Media Sentral FM yang menjadi klien bagi perusahaan dan menjadi supporter dalam media promosi dan periklanannya.

1. Desain Booth (Ukuran 80x80 cm)



Gambar 5.1 : Tampilan Booth Bawah
(Sumber : Hasil Karya Penulis 2015)

Gambar 5.1 merupakan hasil desain booth pada prodak jamu tetes BIOHSA bagian bawah. Desainer hanya perlu sedikit merubah dan menambah desain awal. Untuk bagian Tagline sudah menjadi hak paten dan merupakan template dari sponsor obat tetes BIOHSA milik PT. Madinulum Media Sentral FM, karena sudah menjadi persetujuan dari pihak PT. Madinulum Media Sentral FM sebelumnya. Ciri khas lain dari template yang telah disetujui PT. Madinulum Media Sentral FM adalah desain tersebut tidak penuh oleh gambar utama dan menyisakan sedikit ruang kosong agar terlihat simple dan tidak ramai.

2. Desain Booth (Ukuran 30x80 cm)



Gambar 5.2 : Foto Prodak Booth Atas.
(Sumber : Hasil Karya Penulis 2015)

Gambar 5.2 merupakan hasil foto prodak jamu tetes BIOHSA bagian atas. Desainer mengambil foto prodak tersebut atau hasil karya penulis. Untuk bagian Tagline sudah menjadi hak paten dan merupakan template dari sponsor obat tetes BIOHSA milik PT. Madinulum Media Sentral FM, karena sudah menjadi persetujuan dari pihak PT. Madinulum Media Sentral FM sebelumnya. Ciri khas lain dari template yang telah disetujui PT. Madinulum Media Sentral FM adalah

desain tersebut tidak penuh oleh gambar utama dan menyisakan sedikit ruang kosong agar terlihat simple dan tidak ramai.

3. Desain Booth Menyeluruh



Gambar 5.3 : Foto Prodak Booth.
(Sumber : Hasil Karya Penulis 2015)

Gambar 5.3 merupakan hasil dari desain prodak jamu tetes BIOHSA bagian atas dan bawah. Desainer membuat dan mengimplemetasikan foto prodak tersebut pada media booth. Untuk desain dan layout telah disetujui oleh pihak perusahaan. Booth jamu tetes BIOHSA milik PT. Madinulum Media Sentral FM, telah dicetak dan digunakan pada pameran oleh PT. Madinulum Media Sentral

FM. Ciri khas pada prodak disampaikan pada desain telah menjadi hak paten dari perusahaan. Desain lebih modern dan segar dari pada desain sebelumnya .

